

Auch im Jahr 2020 wollen wir wieder das "Bild des Jahres" küren. Unsere Redaktion hat vorab 12 Fotos vorausgewählt und wird diese noch im Dezember präsentieren.

Die Abstimmung über das "Bild des Jahres" findet dann wie gewohnt auf der Facebookseite des SV Laufen statt. Diese ist unter folgendem Link zu finden: <https://www.facebook.com/SVLAUFEN>

Nach einem verlorenen Finale, im in der vergangenen Saison immerwährenden Duell gegen die JFG Hochstaufen, beim Einladungsturnier in Mitterfelden am 5. Januar 2020 konnten sich die B1-Junioren der SG Laufen/Leobendorf über den 2. Platz freuen. Die Trainer Matthias Ehinger und Christian Schmidbauer nutzten dies für ein "Pokalfoto".

